



Información para los medios

20 de agosto de 2024

MINI JOHN COOPER WORKS: DESVELANDO EL FUTURO DEL RENDIMIENTO EN OTOÑO DE 2024.

Conocida por sus estimulantes prestaciones y su herencia de competición, la nueva gama John Cooper Works contará con versiones tanto de gasolina como totalmente eléctricas, marcando un nuevo capítulo en la evolución de MINI.

El nuevo MINI John Cooper Works: potencia y precisión

Los modelos MINI John Cooper Works son famosos desde hace mucho tiempo por su inigualable dinámica de conducción y su pedigree de competición. La gama de la nueva familia MINI JCW continúa este legado, ofreciendo a los aficionados la posibilidad de elegir entre la emoción de la potencia de la gasolina y el rendimiento de vanguardia de la tecnología totalmente eléctrica. Cada una de las versiones se ha diseñado meticulosamente para ofrecer la inconfundible experiencia JCW, que se caracteriza por un manejo preciso, una aceleración impresionante y una conexión inquebrantable con la carretera.

El MINI John Cooper Works de gasolina está diseñado para encender la pasión en cada curva, con un motor que ofrece una potencia implacable y un chasis afinado para la precisión. La variante JCW totalmente eléctrica ofrecerá una nueva dimensión en prestaciones, combinando un par motor instantáneo con la refinada agilidad que define a la marca JCW. Ambas versiones prometen ofrecer una experiencia de conducción tan cautivadora como estimulante, ya sea en carretera o en circuito.

Victoria en las 24 Horas de Nürburgring de 2024

La nueva gama MINI John Cooper Works ya ha demostrado su valía en el escenario mundial con el MINI John Cooper Works PROtotype, que se alzó con la victoria en su categoría en las legendarias 24 Horas de Nürburgring. Esta prestigiosa carrera de resistencia es conocida por poner a prueba los límites tanto de hombres como de máquinas, y el triunfo del JCW PROtotype es una prueba de las excepcionales prestaciones y durabilidad del vehículo.

La victoria en Nürburgring consolida la posición de MINI a la vanguardia del automovilismo de altas prestaciones. El JCW PROtotype demostró su capacidad para dominar en las condiciones más exigentes. Este logro no solo celebra la herencia de MINI en el mundo de las carreras, sino que también establece un nuevo estándar para las capacidades de los modelos JCW, tanto ahora como en el futuro.

Goodwood Festival of Speed: un debut emocionante

Poco después del impresionante éxito en Nürburgring, el nuevo MINI John Cooper Works E PROtotype hizo su gran debut en el Festival de la Velocidad de Goodwood,

uno de los eventos automovilísticos más prestigiosos del mundo. El JCW E PROtotype captó la atención de entusiastas y expertos del sector por igual con su dinámica demostración en el famoso circuito.

El Goodwood Festival of Speed fue la plataforma perfecta para que MINI presentara el JCW E PROtotype, demostrando el continuo compromiso de la marca con el rendimiento y la innovación. La emocionante carrera del coche en Goodwood fue uno de los momentos más destacados del evento y subrayó el potencial de los modelos JCW totalmente eléctricos para ofrecer la misma experiencia estimulante que los fans esperan de la marca.

Bulldog Racing: el impulso detrás del rendimiento

El éxito del MINI John Cooper Works PROtotype este año y el podio del año pasado con uno de los pocos coches de carreras con transmisión manual en las 24 Horas de Nürburgring de 2023 se deben a la experiencia de Bulldog Racing. Con sede en Nürburg, este conocido equipo de competición ha sido la fuerza impulsora detrás del desarrollo de estos coches de carreras John Cooper Works de alto rendimiento. Con una arraigada pasión por el automovilismo, Bulldog Racing ha ampliado su enfoque más allá de los motores de combustión interna, desarrollando el MINI JCW PROtotype eléctrico.

Ambos coches se exhibieron durante la carrera del DTM en Nürburgring, del 16 al 18 de agosto.

La participación de Bulldog Racing ha sido fundamental para garantizar que los nuevos modelos JCW satisfagan las rigurosas exigencias tanto en circuito como en carretera. Su trabajo en equipo ha llevado a los primeros podios de MINI John Cooper Works en la carrera de resistencia más dura del mundo, las 24 Horas de Nürburgring. La dedicación del equipo a la excelencia es evidente en todos los aspectos de los coches de carreras MINI John Cooper Works, desde la precisión de su ingeniería hasta su rendimiento y fiabilidad.

Esperando con impaciencia el otoño de 2024

A medida que se acerca la presentación oficial de los nuevos modelos MINI John Cooper Works, la expectación sigue creciendo. La nueva gama promete ofrecer la experiencia de conducción definitiva, con opciones para todos los aficionados, tanto si prefieren un motor de gasolina como una transmisión eléctrica.

Los logros de los MINI John Cooper Works PROtotype en Nürburgring y Goodwood son apenas un atisbo de lo que está por venir.

El Grupo BMW

Con sus marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el primer fabricante mundial de automóviles y motocicletas de gama alta y un proveedor de servicios financieros y de movilidad de gama alta. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la empresa cuenta con una red mundial de ventas con representantes en más de 140 países.

En 2023, BMW Group alcanzó unas ventas mundiales de más de 2,55 millones de automóviles y más de 209.000 motocicletas. Los beneficios antes de impuestos en el ejercicio 2023 ascendieron a 17.100 millones de euros y los ingresos a 155.500 millones de euros. A 31 de diciembre de 2023, la empresa empleaba a 154.950 personas en todo el mundo.

El pensamiento a largo plazo y la acción responsable han sido siempre la base del éxito económico del Grupo BMW. La empresa fijó el rumbo para el futuro en una fase temprana y sitúa sistemáticamente la sostenibilidad y la conservación de los recursos en el centro de su atención, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

www.mini.es

Facebook: <http://www.facebook.com/MINIEspaña>

Twitter: <http://twitter.com/MINIEspaña>

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/MINIEspaña>